

「自家培養軟骨移植術」の認知度向上に向けて特設サイトをリニューアルヒザの健康度をセルフチェックできる新コンテンツを追加

2016 年 9 月 14 日 株式会社ジャパン・ティッシュ・エンジニアリング

富士フイルムグループの株式会社ジャパン・ティッシュ・エンジニアリング(本社:愛知県蒲郡市、代表取締役:比留間愛一郎)は、整形外科領域における新しい治療法「自家培養軟骨移植術」^{※1}の認知度向上に向けて、ホームページに開設している特設サイトにヒザの健康度をセルフチェックできる新コンテンツを追加し、リニューアルしました。

特設サイト URL:

http://saisei-navi.com/hiza/special/ (再生医療ナビスポーツヒザ研究班※2 内)

2016 年 4 月に、プロサッカー選手近藤岳登氏(FC 大阪)を起用し、「自家培養軟骨移植術」の体験談などを配信する特設サイトを開設しました。今回、新たに Web でヒザの健康度を自分でチェックできる「スポーツ・ヒザ セルフチェック」のコンテンツを追加。簡単な質問に YES/NOで回答する形式で、ヒザに関する理解を深めることができます。

さらに、スポーツ時のヒザのトラブルなどにご興味のある 方々を対象にした「スポーツヒザアンケートキャンペーン」 (ギフト券500円分を抽選で100名様にプレゼント)を9/1 ~9/26まで開催。より多くのご意見を製品作りやサービス 向上に繋げていきます。また、近日中に動画コンテンツを さらに追加する予定です。

当社は今後も、さらなる「自家培養軟骨移植術」の普及を目指すとともに、再生医療の発展に取り組んでいきます。





- ※1 患者様自身の軟骨細胞を少量採取し、培養して作った「自家培養軟骨」を、欠損部位に移植する治療法。現在は、膝関節における外傷性軟骨欠損症又は離断性骨軟骨炎(変形性膝関節症は除く)の患者様を対象として、2013 年 4 月から保険適用となっています。 自家培養軟骨移植術を実施できる病院は限定されています。 届出済みの医療機関(使用認定施設)一覧はこちら: http://www.jpte.co.jp/JACC institutions.html
- ※2 「いま話題の再生医療って何?」や「教えて、自家培養軟骨移植術」等、スポーツ愛好家に起こりやすい様々なヒザのケガ、新しい治療法として注目されている再生医療等について分かりやすく解説するサイトです。 http://saisei-navi.com/hiza/



以上



〈本件に関するお問い合わせ先〉 株式会社ジャパン・ティッシュ・エンジニアリング 経営管理部 総務課 TEL 0533-66-2020